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RESUMEN ACTA SESIÓN 
CO NCEJO 

MARTES 04 SEPTI EMBRE 201 

En Concl1ali , se inicia la Ses ión Ordinaria del Con ejo M 
Cañadilla. presidida por el Alcalde se ñor René de la V a Fu 

CON CEJ ALES PRESENTES 

1. SRA. GRACE ARCOS MATU RANA 
2. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA 
3. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDIN1 
4. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 
5. SR. RAÚ L VALDÉS ARIAS 
6. SR. AL EJANDRO VARGAS GONZÁL 

CON CEJALES AU SENTES 

1. SR. RUB ÉN CARVACHO RIVERA 
2. SRA . PAULINA ROD RÍGUEZ GÓMEZ 

DI RECTORES MU NICIPALES 

1. RAMÓN PAVEZ GONZÁLEZ 
2. CLAUDIA MIRAN DA AGU ILERA 
3. DAN IEL BASTIAS FARIAS 
4. ALIC IA TORO YAÑ EZ 
5. RAÚL OPAZO URTU BIA 
6. PATRICIO SAAVEDRA MUÑOZ 
7. CARMEN GLORIA ZÚÑIGA DE KARTZOW 
8. VALE RIA CUEVAS FORNÉ 

Aprobación Acta S Ord inaria 05.06 .18 

2. Cuenta 

ADMIN ISTRADO N L 
DIRECTORA ASESORÍA JUR. 
SECRETARIO MU NICIPAL 
DIRECTORA DE CONTROL 
SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
DIRECTOR DE ADM. Y FINANZAS (S) 
DIRECTORA DE OBRAS MUNICIPALES 
DIRECTORA DIMAO 

3. Aprobación Asignación de Nombre Pi lar Urrutia Aldunate a Bien Nacional de Uso Públ ico que indica 
(Art iculo 79 letra k Ley Nº 18.695 ). 

4 Autorización para suscribir contrato Propuesta Públ ica "Servic ios de Telefonía y Banda Ancha Móvi l 
2018-2022, Segundo Llamado", ID 2581-15-LP1 8 con la Empresa Claro Chile SA (art iculo 65 letra 
j Ley N°18.695) 

5 Autorización para suscribir contrato Propuesta Pública "Intervenc iones Provisorias en Pavimentos 
de la Comu na", ID 2581-14 -L R18 con la Empresa Sociedad Intervención Urbana Ltda (art iculo 65 
letra j Ley N°18.695) 

6 Aprobación actualización monto de anticipo de subvención para el retiro voluntario de asistentes de 
la educación 2016, ley Nº20.964 

7. Aprobación Subvención a Junta de Vecinos Juani ta Agu irre UV N°28 (articu lo 65 letra h Ley 
N°18.695) 

8. Aprobación Subvención a Junta de Vecinos Unidad y Esfuerzo UV Nº9 (articulo 65 letra h Ley 
N°18.695). 

9 Aprobación Subvención a Junta de Vecinos Diego Portales UV Nº13 (articu lo 65 letra h Ley 
N°18 695) 

10. Entrega Informe Fina l Nº 377 , de 2018, sobre Aud itoria a los gastos efectuados con cargo a la 
cuenta contable Nº 215-31 , por la Municipalidad de Conchalí durante el año 201 7. 

11 . Entrega antecedentes Exped iente de Alcohol N°400-195 a nombre de don Marcelo Cornejo 
Chacana 
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12. Aprobación Caducidad Patentes de Alcohol (articulo 65 letra O Ley Nº18 695) 
Rol 4-139 Giro Cabaret 
Rol 4-1 40 Giro Salón de Baile o Discoteca 
Rol 4-340 Gi ro Expendio de Cerveza 
Rol 4-544 Giro Depósito de Bebidas Alcohól icas 

13. Varios. 

El Alcald e señor René De La Vega , indica que el punto 3 y 12, serán retirados de la tabla , pa ra ser 
tratados en la Comisión respectiva 

Siendo las 17 20 horas , del martes 04 de septiembre 2018 da inicio a la sesión ordinaria. 

PRIMER TEMA 
APROBACIÓN ACTA S. ORDIN ARIA 05.06.18 

Se aprueba po r la unanimidad de los presentes Acta S. O rdin aria 05 .06 .18 , sin observaciones. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. Entrega Tram itación Cuenta Sesión Extraordinaria de 28 08.18. 

2 De la Cámara de Diputados (Prov. 11339), consulta sobre medidas que adoptará para apoyar al Club 
Internacional de Conchalí 

3. Oficio Nº 355 de la Corporación Municipal de Conchalí , respo nde consulta realizada por la conceja la 
señora Natalia Sarmiento M . sobre evaluación a doña Yolanda Castro Castro, vecina postrada. 

4. Memorándum Nº 420 de la Dirección de Obras Municipa les, da respuesta a consu lta realizada por el 
concejal señor Alejandro Vargas G , sobre tenencia de cada uno de los espacios existentes en algunas 
manzanas que se deta llan 

5 Memorándum Nº 322 de la Di rección de Adm. y Finanzas, responde consulta rea lizada por la concejala 
señora Nata lia Sarmiento M . sobre balance de ejecución presupuestaria acumulado al 31 12.16 y 31 .1 217 . 

6 Memorándu Nº 423 de la Directora de Obras Municipa les , da respu esta a consulta real izada por la 
concejala señora Grace Arcos M . qu ien solicito estudio de capacidad para aumentar el ancho del PasaJe 
Berna . donde se emplaza el Colegio Cristóbal Colon . 

7. Memorándum Nº 26 1 de la Dirección de Seguridad Pública , responde consulta rea lizada por el concejal 
señor Alejand ro Vargas G . informa respecto al retiro de personas en situación de ca lle ubicadas en el 
Bandejón de Barón de Juras Rea les con Aviador Zañartu 

8 Memorándum Nº 530 de la Secretaría Comunal de Pla nificación , responde consu lta real izada por la 
concejala señora Grace Arcos M . da respuesta sobre petic ión de ingresar el tramo de vialidad vehicu lar 
Tupugato, entre Av. Diego Silva y Av. Cardena l José María Caro , al catastro de ca lles en mal estado. 

9 Memorándum Nº 433 de la Direcc ión de Obras Mun icipales , responde consulta realizada por la 
concejala señora Grace Arcos M . sobre si tuac ión del proyecto "Ruta Patrimon ial Pedro Fontova". 

1 O Memorándum Nº 350 de Administración Municipal, da respuesta a consulta realizada por el concejal 
señor Al ejandro Vargas G . sobre situación y tenencia de terrenos ex istentes en la manzana ubicada entre 
las ca lles Barón de Ju ras Reales Cinco de Febrero, Luis Cruz Martinez y Quil icura . 

11 . Oficio Nº 338 de la Corporación Mun icipa l de Concha li , sobre transferencia de fondos "Cuarta a 
Subvención Ordinaria Corriente año 2018". 

12 Informe Sin iestro en dependencias Ilustre Mun icipalidad de Conchalí. 

TERCER TEMA 
AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR CONTRATO PROPUESTA PÚB LI CA "SERVICIOS DE TELEFONÍA Y 
BANDA AN CHA MOVIL 2018-2022, SEGU NDO LLAMADO", ID: 2581-15-LP18 CON LA EMPRESA 
CLARO CHILE S. A. (ARTICULO 65 LETRA J LEY Nº1 8.695) 

El Alcalde señor René De La Veg a, ofrece la palabra. 

El Profesional de SEC PLA señor Daniel Arce , expone en base a Power Point, documento entregado a 
cada concejal 
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Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 
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El concejal señor Alejandro Vargas , señala que en la Administración anterior también se propuso 
adJudicar a Claro él votó en contra basándose en los ranking de la SUBTEL, la Empresa Claro lideraba los 
reclamos de insatisfacción por parte de los usuarios Ind ica que ese contrato no se llevó a cabo, al parecer 
tuv ieron que volver a licitar, señala que ahora reviso el ranking de la SUBTEL primer semestre y eso ya no 
es un factor en lo público, pero le gustaría que eso no quedara en el vacío . 

El Alcalde señor René De La Vega , expresa que hay una rebaja con la licitación de hoy. 

La concejala señora María Guajardo, respecto a los GB consulta porque las diferencias de velocidades de 
equipos 

El Sec retario Comu nal de Planificación , indica que es por el tema de la banda ancha . 

El concejal señor Carlos Sottolichio, consu lta qué pasa si les sustraen el equ ipo a concejales o 
funcionarios. 

El Administrador Municipal , expresa que los equipos se hacen entrega con un acta , un cargo y una 
responsabil idad , indica que si le llegan a sustraer el equipo y se hace la denuncia, estaría asegurado. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir contrato Propuesta 
Pública " Servicios de Telefonía y Banda Anc ha Móvil 2018-2022, Segundo Llamado", ID: 2581-15-
LP18 con la Empresa Claro Chile S.A. (artículo 65 letra j Ley N°18.695). 



CU ARTO TEM A 
AUTORIZACIÓN PARA SUSCRIB IR CONTRATO PROPUESTA PÚBLICA " INTERVENCIONES 
PROVISORIAS EN PAVIMENTOS DE LA COMUNA" , ID: 2581-14-LR18 CON LA EMPRESA SOCIEDAD 
INTERVENCION URBANA LTDA. (ARTICULO 65 LETRA J LEY Nº18.695). 

El Al calde señor René De La Vega , ofrece la palabra . 

El Profes ional de SECPLA señor Daniel Arce , expone en base a Power Point documento entregado a 
cada concejal y que forma parte integrante de la presente acta. 

Luego de la presentación el Alca lde ofrece la palabra 

La concejala señora Grace Arcos , cree que este es un tema muy sensible para la comunidad . Consu lta de 
qué pasaies y ca lzadas se está hablando en la presentación 

El Secretario Comunal de Planifi cación, expresa que es un sistema de bacheo que cambia respecto de 
los sistemas trad icion ales que se conocían anteriormente , se plantea como una solución de emergencia , 
indica que está abierto a cualquier calle de la comuna , como requisito que el evento sea menor a 20 mts2 , 
que pueda entrar la máquina 

El Alcalde señor René De La Vega, manifiesta que la figura que está re lacionada este tipo de bacheo, está 
re lacionada a emergencia. 

El concejal señor Alejandro Vargas , consu lta porque se habla de un monto superior a 5000 UTM, no le 
queda claro 

El Secretario Comuna l de Planifi cac ión. indica que se toma el total del contrato . 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribi r con t rato Propuesta 
Púb lica " Intervenciones Prov isorias en Pavimentos de la Comu na", ID: 2581-1 4-LR18 con la 
Empresa Sociedad Intervención Urbana Ltda. (Artículo 65 letra j Ley N°18.695). 

QUINTO TEMA 
APROBACION AC TU ALIZACIÓN MONTO DE ANTIC IPO DE SUBVENCIÓN PARA EL RETIRO 
VOLUNTARIO DE ASISTENTES DE LA EDU CAC ION 201 6, LEY N°20.964 

El Alcalde señor Ren é De La Vega, ofrece la palabra . 

El Adm inistrad or Municipal , ind ica que básicamente esto es un ajuste adm inistrativo, se requiere que el 
reajuste sea ratificado por el Concejo. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la actualización monto de anticipo de subvención 
para el retiro vol untario de as istentes de la ed ucación 2016, ley N°20 .964. 

SEXTO TEMA 
APROB ACION SUBVENCIÓN A J UNTA DE VECIN OS JUANITA AGUIRRE UV N°28 (ARTÍCULO 65 
LETRA H LEY N°1 8.695) 

El Alca lde señor René De La Vega , ofrece la palabra . 

El concejal señor Carlos Sottolichio Pres idente (S) de la Comisión de Subvenciones . indica que le ha 
tocado presidir la Comisión en orden a analizar la aprobación de 3 subvenciones . en el ca so de la UV 28 es 
una solicitud para poder efectua r un acto art ístico cu ltura l, en el mes de noviembre. En el caso de de las 
Juntas de Vecinos 9 y 13, ser ian favorec idas con una subvención para desarrollar un proyecto presentado al 
Municipio 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subvención a J unta de Vecinos Juan ita Aguirre UV 
Nº28 (artículo 65 letra h Ley Nº18.695), para desarrollo de actividad artístico cultural. 

SÉPTIM O TEMA 
APROBACION SUBVENCIÓN A JUNTA DE VECI NOS UNIDAD Y ESFUERZO UV N°9 (ARTÍCULO 65 
LETRA H LEY N°18.695). 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subvención a J unta de Vecinos Juan ita Aguirre UV 
Nº28 (articulo 65 letra h Ley Nº1 8.695), para desarrollo de activ idad artí st ico cult ural. 
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OCTAVO TEMA 
APROBACIÓN SUBVENCIÓN A JUNTA DE VECINOS DIEGO PORTALES UV Nº13 (ARTÍCULO 65 
LETRA H LEY Nº1 8.695) 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Subvención a Junta de Vecinos Diego Porta les UV 
N°13 (artículo 65 letra h Ley Nº18 .695), para compra de artículos para la propia sede. 

NOVENO TEM A 
ENTREGA INFORME FINAL Nº 377, DE 2018, SOBRE AUDITORÍA A LOS GASTOS EFECTUADOS CON 
CARGO A LA CU ENTA CONTABLE Nº 215-31, POR LA MUNICIPALIDAD DE CONCHALI DURANTE EL 
AÑO 2017 . 

El Alcalde señor René De La Vega , ofrece la pa labra 

El Secretario Municipal , da lectura a las conclusiones del Informe Final Nº 377, de 2018, sobre Auditoria a 
los gastos efectuados con cargo a la cuenta contable N º 215-31 , por la Municipalidad de Conchal í durante 
el año 2017 . 

DÉCIMO TEMA 
ENTREGA ANTECEDENTES EXPEDIENTE DE ALCOHOL Nº400-195 A NOMBRE DE DON MARCELO 
CORNEJO CH ACAN A. 

El Sec retario Municipal , expresa que se hace entrega de los antecedentes para someterlo a votación , en la 
próxima sesión de Concejo 

DECIMO PRIMER TEMA 
VARIOS 

El Al calde señor René De La Vega , ofrece la palabra. 

La concejala señora Grace Arcos , hace lectura a documento que dice re lación con propuesta para el 
Alcalde y al Concejo, de poder asociarse a la Asociación de Farmacias Populares. 

El Alcalde señor René De La Vega , ind ica que se habían comunicado con la ACHI FAR, hace 
aproximadamente dos meses, expresa que el costo de incorporación es bastante alto, el Municipio ya 
cuenta con varios beneficios de los que ellos están implementando, de todas las propuestas que vieron , no 
fue ninguna atractiva, excepto de una que es una vinculación con Cuba para ver la posibilidad de traer unos 
audí fonos. Considera que para este momento, en relación al costo de incorporación , no cree posible 
contemplarlo en este momento. 

La concejala se - ora Grace Arcos , cree que se debe evaluar este tema, ya que es en beneficio de los/as 
vecinos/as de la comuna . 

El concejal señor Ca rl os Sottol ichio , hace alusión a declaración realizada por la Asociación de 
Funcionarios que seña la la ·'profunda rab ia al sentirse menoscabados por la forma denigrante y violenta en 
que se trato a varios de los pares, que fueron nombrados con apodos, que afectan su autoest ima", la 
Asociación ind ica también en la carta , que emplazan al Alcalde para que pueda explicar lo sucedido, y 
reconozca que no fue una capacitación . 

El Alcalde señor René De La Vega , seña la que la activ idad no fue ni pauteada ni dirigida por el . se llamo a 
licitac ión. acá se gano el servicio una Empresa. Expresa que al terminar la actividad , consulto quien había 
dado los nombres, y se le habría dicho que Li liana Reyes en conjunto con Marcelo Ram írez. 

El concejal señor Carlos Sottolichio, siente que la explicación agrava la falta , se pedirá a la Contraloría se 
pronuncie sobre esta situación . 

El Alcalde señor René De La Vega , siendo las 19 00 horas da por terminada la sesión . 

ACUERDO Nº 102/2018 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

MARTES 04 SEPTIEMBRE DEL 2018 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Ac ta S. Ord inaria 05.06.18 , sin observaciones. 

ACUERDO Nº 103/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir contra to Propuesta 
Pública " Servic ios de Telefonía y Banda An cha Móv il 2018-2022 , Segundo Llamado", ID : 2581-15-
LP18 con la Empresa Cla ro Chile S.A. (articulo 65 letra j Ley N°18.695). 



ACUERDO Nº 104/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir contrato Propuesta 
Pública " Intervenciones Provisorias en Pavimentos de la Comuna", ID: 2581-14-LR18 con la 
Empresa Sociedad Intervención Urbana Ltda. (Artículo 65 letra j Ley Nº18.695). 

ACUERDO N° 105/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la actualización monto de anticipo de subvención 
pa ra el reti ro vol untario de asistentes de la educación 2016, ley Nº20.964. 

ACU ERDO N° 106/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subvención a Junta de Vecinos Juanita Aguirre UV 
Nº28 (artículo 65 letra h Ley Nº18.695), para desarrollo de actividad artístico cultural. 

ACUERDO Nº 107/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Subvención a Junta de Vecinos Juanita Aguirre UV 
N°28 (art iculo 65 letra h Ley Nº18.695), para desarrollo de actividad artístico cultural. 


